

Fecha	Sección	Página
16.06.2015	Negocios	26

## CORPORATIVOS

PANCO Monex recibirá por internet pagos derivados de la presentación de declaraciones provisionales y anuales, pagos de créditos fiscales, de excedente de franquicia, así como de derechos, productos y aprovechamiento, entre otros. El Servicio de Administración Tributaria (SAT) detalló que los contribuyentes que elijan esta vía deberán obtener una línea de captura en el portal del organismo.

tual desde la cual los usuarios podrán comprar desde un sobre, una estampilla, hojillas conmemorativas y hasta carpetas especiales de colección. La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) informó en un comunicado que los usuarios podrán acceder de manera electrónica al acervo de Sepomez, el cual consta de 684 modelos de estampillas, 567 sobres, 530 hojillas y 30 carpetas especiales.

TOKA Internacional cuenta con la autorización del Servicio de Administración Tributaria (SAT) como emisor de monedero electrónico de combustible, con lo que se convierte en la primera Sociedad Financiera de Objeto Múltiple (Sofom) en participar en este sector. En un comunicado, la firma enfocada en el mercado de medios de pago detalló que será la tercer compañía que obtiene autorización como emisor de vales de gasolina este año.

PPLE en Estados Unidos pagará a Alos poseedores de derechos de canciones 71.5 por ciento de los ingresos que perciba por su servicio de música por transmisión simultánea de 9.99 dólares mensuales, afirmó la compañía. La cifra promediará 73 por ciento en el extraniero. El sitio de tecnología Re/code fue el primero en informar el lunes sobre el tema. Apple Music, lanzado la semana pasada, podría no diferenciarse mucho de otros servicios de música por streaming, pero cuenta con las profundas raíces musicales de la compañía, su marca global y cientos de millones de clientes del servicio

VOLKSWAGEN será reorganizada en un sistema descentralizado de cuatro empresas, en una decisión con la que el mayor fabricante de automóviles de Europa busca aumentar sus ingresos, dijeron tres fuentes de la compañía.

SPECTRUM, la empresa estadunidense de aeronáutica, fabricará completamente un avión en México, en un proyecto de 300 millones de dólares, un hecho que ocurrirá por primera vez en el país. En el marco del Salón Aeronáutico Internacional de Le Bourget, en París, el gobernado de Baja California, Francisco Vega, precisó que el avión se fabricará integramente "desde la primera tuerca" en Mexicali.

MBRAER anunció ayer 50 pedidos firmes de sus aparatos de un pasillo en el Salón Aeronáutico de París, por un valor total de 2.600 millones de dólares, incluyendo entregas a China que empezarían este año. Fuentes dijeron que el fabricante está en negociaciones con la brasileña Gol Linhas Aereas y con LATAM Airlines Group, ubicada en Chile.



Página 1 de 1 \$ 16699.38 Tam: 138 cm2

**205.** 2015.06.16